

SUSTER MARIE BERNADETTE

ND 6287



Bernadette Bu SERAO

Provinsi Maria Dikandung Tanpa Noda, USA

Tanggal dan Tempat Lahir: 06 Mei 1956 Enga Province, PNG
Tanggal dan Tempat Profesi: 26 April 1977 Kumdi, Papua New Guinea
Tanggal dan Tempat Meninggal: 11 Juli 2020 Near Banz, Papua New Guinea

*Mari, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku, ...
terimalah Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan. Mat 25:31*

Bernadette Bu lahir dari Simeon dan Veronica Serao di Tsak Pumakos di Desa Yangel di Provinsi Enga, Papua Nugini sebagai anak bungsu dari empat bersaudara. Dia bersekolah di Sekolah St Thomas di Tsak Pumakos untuk kelas K-6 dan kemudian melanjutkan di Sekolah Menengah Notre Dame di Kumdi, lulus pada November 1974.

Cita-cita Bernadette untuk menjadi suster terkabul dengan memasuki Novisiat Suster-suster Notre Dame dan menerima busana biara pada tahun 1975. Ia melanjutkan kuliah di Perguruan Tinggi Guru Tritunggal Kudus di Mt. Hagen meraih gelar mengajarnya yang memungkinkannya melayani di berbagai sekolah dasar di Dataran Tinggi Barat dan Timur selama 27 tahun sebagai guru yang hebat.

Kesetiaan dan cintanya yang besar kepada kongregasi internasional kita terbukti dengan partisipasinya dalam acara-acara kongregasi. Sr. Marie Bernadette berpartisipasi dalam Kongres Internasional tentang Kerasulan yang diadakan di AS pada tahun 1983, di mana dia mempresentasikan sebuah makalah tentang Papua Nugini. Dia juga melakukan perjalanan ke Roma untuk Kursus Formasi dan berpartisipasi sebagai delegasi terpilih untuk PNG dalam Kapitel Umum 1992. Pada 1997 ia berpartisipasi dalam Simposium Spiritualitas di Brasil dan kemudian pada 2009 bergabung dengan para Suster Provinsi Toledo untuk Kapitel Provinsi mereka.

Suster melayani sebagai Wakil Manajer Pusat Kejuruan Maria Kwin di Banz selama tujuh tahun, sebelum terlibat dalam Gerakan Dunia yang Lebih Baik di Keuskupan Hagen dari 2008-2014. Sebagai seorang Animator dalam Gerakan Dunia yang Lebih Baik, ia melakukan perjalanan ke berbagai keuskupan untuk melatih para pemimpin gerakan ini.

Dengan kasih dan rasa hormat yang besar kepada para wanita muda yang berdiserem untuk menghayati hidup bakti, Suster adalah direktur pembinaan para calon dan para suster junior. Pada 2017 dia dengan bersemangat menerima undangan untuk menjadi bagian dari Tim Formasi SND di Bataan, Filipina, membina wanita muda dari Asia, termasuk dari PNG, Filipina, Cina, Vietnam, Korea Selatan dan Indonesia.

Kembali dari Filipina pada Februari 2020 karena alasan medis, ia dirawat dengan penuh kasih oleh para postulan dan para suster profess di PNG selama beberapa bulan terakhir ini. Dia tetap setia pada panggilannya dan dengan sukacita ditanggungnya segala penderitaannya sampai saat terakhir. Tuhan dengan penuh kasih memanggilnya dalam perjalanan pulang dari rumah sakit untuk bersama para suster dan keluarganya di saat-saat terakhir. Semoga ia beristirahat dalam pelukan kasih Allah.